



RINGKASAN

VICO ALEXANDER LUWIS. J3B819098. Pengembangan Agrowisata di Kebun Agrabinta PT. Perkebunan Nusantara VIII Wilayah Cianjur Selatan Kabupaten Cianjur Provinsi Jawa Barat. *Development of Agrotourism Areas at PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta, South Cianjur Regency.* Dibimbing oleh **OCCY BONANZA dan INSAN KURNIA.**

Pengembangan agrowisata antara lain meningkatkan nilai jual komoditi pertanian yang dihasilkan dan berkembangnya sumber-sumber pendapatan lainnya yang dapat dinikmati oleh masyarakat setempat. PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta adalah sebuah perkebunan yang berada di Kecamatan Agrabinta Cianjur Bagian Selatan yang memiliki potensi kegiatan agrowisata. Potensi yang dimiliki oleh Perkebunan Agrabinta terdiri dari bentang alam dan kegiatan agrowisata. Potensi-potensi agrowisata yang dimiliki oleh PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta dapat menjadi suatu nilai lebih, sebagian besar wilayahnya merupakan perkebunan jati dan karet. Hal tersebut menjadikan PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta memiliki potensi sebagai destinasi agrowisata. Kegiatan agrowisata bertujuan untuk memperluas wawasan pengetahuan, pengalaman rekreasi dan hubungan usaha di bidang pertanian.

Tujuan dari kegiatan adalah menyusun dan merancang program agrowisata di PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta, untuk penyusunan dan merancang program agrowisata maka diperlukan: mengidentifikasi daya tarik sumberdaya wisata, yang dapat dikembangkan untuk program agrowisata, merancang program agrowisata, dan merancang video promosi. Manfaat dari kegiatan ini, yaitu anfaat bagi pengelola sebagai masukan dalam perencanaan kegiatan agrowisata di Kabupaten cianjur selatan, memberikan informasi serta menawarkan kegiatan agrowisata di Kabupaten Cianjur Selatan sesuai dengan keinginan wisatawan dan memberikan pemahaman kepada masyarakat lokal mengenai kegiatan agrowisata yang akan direncanakan agar dapat mendukung perencanaan tersebut yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat lokal.

Kegiatan ini dilaksanakan di Kabupaten Cianjur bagian Selatan. Waktu kegiatan adalah bulan Maret-Mei 2022. Jenis data yang diambil, yaitu sumberdaya agrowisata yang meliputi perkebunan karet dan jati sumberdaya Wisata yang meliputi bentang alam. Metode pengambilan data dilakukan melalui metode observasi lapang.

Sumberdaya agrowisata di PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta meliputi perkebunan jati dan perkebunan karet mengenai pembibitan, pemeliharaan, pengelolaan. Bentang alam meliputi hutan, bukit, pemandangan perbukitan, pemandangan pedesaan, pemandangan sawah. Potensi wisata terdapat 21 titik koordinat. Hasil perencanaan program agrowisata yang mendasari membuat empat program yang terdiri dari “Eduwisata Keliling Perkebunan”, “*Hammock*”, “Bermain di Perkebunan” dan “Pembelajaran Pohon Karet”.

Kata Kunci : Kawasan Agrowisata, Media Promosi, PT Perkebunan Nusantara VIII Kebun Agrabinta.